

Ferierspielkinder auf dem Main

35 Kinder aus Hochheim und Weißrussland zu Gast im Segelclub Hochheim

Am Samstag, 11.8.07, veranstaltete der Segelclub Hochheim ein Wassersportvergnügen für die Hochheimer Ferierspielkinder. Morgens um 9.00 Uhr fanden sich 35 Kinder am Clubgelände ein, davon 19 Kinder aus Weißrussland, die sich über den Verein "Sonnenschein Tschernobyl-Hilfe aus Hochheim" derzeit zur Erholung in Hochheim aufhalten. Der Tag bereitete allen eine Menge Vergnügen: Bei strahlendem Sonnenschein und wenig Wind hatten die Segler in Erwartung der Kinder zwei Motorboote zu Wasser gelassen. Ein drittes Motorboot stellte die DLRG, die zur Sicherheit ebenfalls auf dem Wasser zugegen war. Nachdem die Kinder die Verhaltensregeln am Ufer und auf den Schiffen erläutert bekommen hatten, wurden alle mit Schwimmwesten ausgerüstet und stürmten freudig auf den Steg. In voll besetzten Booten ging es los. Mit einer Geschwindigkeit von bis zu acht Knoten jubelten die Kinder über das Wasser. Im Verlauf des Vormittags frischte der Wind ein wenig auf, so dass die Jugendwartin des Vereins, Julianne Sohn, ihre Aquila zu Wasser ließ. Der Andrang war groß. Die Kinder standen Schlange und wollten mit dem Segelboot, das mit einer Ballastbombe versehen und somit kentersicher ist, fahren. Gegen Mittag fand die Veranstaltung ihr Ende und der Segelclub erwartete die Kinder, die am regelmäßig samstags stattfindenden Kinder- und Jugendtraining teilnehmen. Ferienkinder, die an dem Tag nicht dabei sein konnten oder noch einmal wiederkommen möchten, können gerne an diesem Kindertraining, das in den Sommermonaten jeden Samstag um 14.00 Uhr am Clubgelände, Mainweg 35 stattfindet, vorbei sehen. Die Ferierspielkinder wird der Segelclub Hochheim auch im nächsten Jahr wieder herzlich Willkommen heißen und die Veranstaltung erneut anbieten. Als nächste Veranstaltung wird nun in einer offenen Regatta am 08./09. September die Hochheimer Stadtmeisterschaft ausgesegelt. Offen deshalb, weil jeder Hochheimer Bürger, der im Besitz eines SBF Binnenscheins oder seines Vorläufers (A-Schein) ist, an dieser Regatta teilnehmen kann. Wer Interesse hat, kann sich bereits jetzt beim Sportwart des Hochheimer Segelclubs Michael Altmann melden (e-mail: altmann.michael@t-online.de, Tel.: 06146-4213). Den Segelschein erwerben kann man im Segelclub Hochheim wieder ab Ende Oktober, wenn die diesjährigen Ausbildungen beginnen. Informationen hierzu sind unter www.segelclubhochheim.de zu finden.

Bettina Kretschmann, SCHO



Impressionen von den
Ferienspielen an der SCHO-
Steganlage am Main

